



# 大榎

成田市立三里塚小学校

令和6年5月31日号

TEL0476-35-0049

## 一学期も半分過ぎました！

早いもので二カ月が過ぎ、一学期も半分終了です。この間、感染症の広がりもなく、予定通りに学校生活を送ることができました。

6月になると子ども達が楽しみにしている、校外学習やプール指導が始まります。普段から健康に気をつけて楽しく参加できるようにしたいものです。

プール指導では次のことに注意してください。①健康診断で要治療となった場合は、治療を行わないとプールに入ることはいけません。②プールカードに保護者印がない場合はプールに入ることはいけません。③忘れ物がある場合はプールに入ることはいけません。（特に帽子忘れが多いようです）

プールでの事故は命にかかわります。学校ではルールを徹底していきます。

6月28日（金）には授業参観と引渡し訓練を予定しています。引渡しはカードを用いた訓練を実施します。兄弟と一緒に教室（一番下の兄弟のクラス）に待機するので、教室までお迎えに行ってください。その際、引渡しカードにある引渡し者を確認させていただきます。スムーズに引き渡せるようご協力をお願いします。

6月の  
生活目標

時と場に応じた言葉遣いをしよう

### 学校では

- ・「はい」「です」「ます」をしっかり言わせます。
- ・相手の気持ちを考えた丁寧な言葉遣いをさせます。
- ・目上の人に対する言葉遣いを意識させます。
- ・授業中と休み時間の違いを意識させます。
- ・登下校時のあいさつを心掛けさせます。
- ・昼の放送で校内あいさつ名人を紹介します。

### おうちでは

- ・名前を呼ばれたら「はい」と返事ができるようにしてください。
- ・「おはようございます」「いただきます」「ありがとう」などコミュニケーションに大切な言葉が自然と出てくるようにさせてください。
- ・親も丁寧な言葉遣いを心掛けましょう。

月日	行事	月日	行事	月日	行事
6/3(月)	集金日	21(金)	校内授業研修会/全校14:40下校	5(金)	漢字検定①/5時間授業
4(火)	印旛郡市陸上競技大会/1年食に関する指導	25(火)	4年現場学習(リサイクルプラザ)	8(月)	5年食に関する指導
5(水)	委員会	26(水)	クラブ	9(火)	個別面談(12日まで)/全校13:05下校
7(金)	2年校外学習(葛西臨海公園/15:45下校)	28(金)	授業参観/引渡し避難訓練	15(月)	祝 海の日
11(火)	プール開き	29(土)	おやじの会②	16(火)	給食終了/大掃除(5校時まで)
12(水)	5年宿泊学習(小見川)	7/2(火)	4年落語教室	17(水)	1学期終業式
13(木)	5年宿泊学習(小見川/16:40下校)	3(水)	委員会④	18(木)	夏季休業～8/31
15(土)	県民の日	4(木)	6年校外学習(東京/15:30下校)/研修日		

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課(20-2581)へお問い合わせください。



学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。[https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School\\_News.html](https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html)

## 8日（水）交通安全教室

交通安全協会の方々をお招きし、1年生と5年生を対象に毎年実施しています。1年生は歩行と横断歩道のわたり方を教えてもらいました。5年生は自転車の乗り方です。自転車の乗り方では、ヘルメットの着用と自転車保険の加入が大切だということでした。自転車事故で1000万円を超える支払いが生じることもあります。ぜひ自転車保険に加入してください。



横断歩道のわたり方



自転車で交差点に進入します



全員で記念撮影



学校に残った人々からのメッセージ

## 15日（水）二部会陸上大会

1月から陸上練習を行ってきました。いよいよこの日が本番です。選手として出場するからには1位を目指して頑張りました。たくさん子ども達が自己ベストを更新する中、幅跳び、高跳びでは入賞を果たしました。また、5年女子リレーでは全体で2位という素晴らしい成績を残しました。リレーチームは二部会代表として、6月4日に行われる印旛郡大会に出場します。



先生の演奏にみんな興味津々

## 22日（水）リコーダー講習会

3年生になると音楽の時間に初めてリコーダー（縦笛）を使った演奏を行います。この日はリコーダーの先生が来校し、演奏の基本を教えてくださいました。その後は先生の演奏を聞かせてくれました。子ども達もよく知っている曲で、みんな興味津々で聞き入っていました。たくさん練習して先生のように吹けるようになるといいね！



いろいろな演奏を聞かせていただきました。



1分間に120回の心臓マッサージ



AEDの使い方とも練習しました

## 23日（木）心肺蘇生法研修会

プール指導の開始に合わせて心肺蘇生法の研修を行いました。毎年行っており、子ども達の命がかかる大切な研修です。先生方はみんな真剣に取り組みました。最近では人工呼吸よりも心臓マッサージが優先されるそうですが、なかなか勇気が必要です。健康な人であれば折れることはないそうです。



バリケードを作って隠れます

## 24日（金）避難訓練

不審者が学校に入り込んだことを想定して避難訓練を実施しました。火事や地震では教室から出て校庭に避難しますが、今回は教室にバリケードを作って隠れます。6月28日には、授業参観後に引渡し訓練を行います。今回は兄弟でそろって待機している教室まで迎えに行ってもらいます。初めて引渡しカードも使います。混乱なく終わるといいなと思います。



不審者確保の瞬間！



傘をささずにすみしました



たくさんの飛行機が飛び立ちます

## 29日（水）市内巡り

3年生が社会科の学習で市内巡りに行きました。天気が心配でしたが校外学習日和になりました。成田市内には新勝寺、成田空港、工業団地、住宅の多い地区、お店が多い地区、田んぼや畑が多い地区があることを学習します。バスに乗って実際の様子を観察しに行きました。全員がタブレットを持って写真を撮りながら見学してきました。